



Communiqué- Pour diffusion immédiate

Le mercredi 19 août 2015

Don d'un million pour l'amphithéâtre communautaire d'Edmundston L'homme d'affaires Jean Daigle veut redonner à sa communauté

EDMUNDSTON, Nouveau-Brunswick – « Je veux redonner à ma communauté ». C'est en ces mots que l'homme d'affaires à la retraite d'Edmundston, monsieur Jean Daigle, a annoncé une contribution d'un million de dollars à la campagne financière pour l'amphithéâtre communautaire d'Edmundston, lors d'une activité organisée le 19 août 2015 par le Cabinet de la campagne financière majeure.

« Ma famille et moi sommes très fiers d'appuyer le projet d'amphithéâtre communautaire », d'expliquer monsieur Daigle. « Le nouvel amphithéâtre va combler un vide qui existe depuis que l'ancien forum n'est plus là. Il va servir de lieu de rassemblement pour la tenue d'activités sportives, culturelles et communautaires, pour les jeunes et les moins jeunes. »

Monsieur Daigle a profité de l'occasion pour lancer un défi aux bénévoles de la campagne financière de l'amphithéâtre et à toute la population. « J'espère que mon don va faire des petits. C'est pourquoi je lance le défi aux bénévoles de la campagne financière et à toute la population d'amasser un million de plus que l'objectif initial et d'atteindre la somme de 3,5 millions \$. »

Des remerciements bien sentis

Les coprésidents de la campagne financière, Don Bélanger et Françoise Violette ont salué la générosité exceptionnelle du donateur et sa grande contribution au succès de la campagne. « Jean Daigle est une personne très respectée dans notre communauté, d'expliquer madame Violette. Son don exceptionnel révèle la valeur de l'homme et son attachement à sa communauté. » Selon Don Bélanger, « Jean Daigle était reconnu dans notre communauté pour ses prouesses sportives comme joueur de hockey et pour sa réussite exceptionnelle en affaires, à la barre de l'entreprise familiale Clarence Daigle et Fils, qui a créé beaucoup d'emplois dans notre région. Il le sera dorénavant aussi pour son exceptionnelle générosité et pour son grand sens civique. »

Le maire de la ville d'Edmundston, Cyrille Simard, s'est chargé de remercier formellement le donateur au nom de ses concitoyennes et concitoyens. « J'ai toujours senti que les citoyens d'Edmundston sont fortement attachés à leur ville et en voici un autre bel exemple. Homme d'affaires respecté, Jean Daigle vient redonner à sa communauté et témoigne du coup à quel point il croit en l'avenir d'Edmundston. C'est un don exceptionnel de la part d'un homme et d'une famille qui ont grandement contribué à la prospérité d'Edmundston. »



Par ailleurs, le jeune hockeyeur Maxime Perron a été appelé à remercier le donateur au nom des jeunes de la ville. Maxime Perron a souligné sa générosité, qui constitue un bel exemple à suivre. Pour lui, les jeunes d'Edmundston sont privilégiés. « Grâce à la générosité de monsieur Daigle et à celle de plusieurs autres personnes et entreprises de la région, nous, les jeunes, nous allons avoir un amphithéâtre moderne pour pouvoir pratiquer nos sports favoris, assister à des spectacles ou participer à des activités communautaires. Nous sommes chanceux. »

Un excellent hockeyeur et un homme d'affaires aguerri

Lors de sa présentation du donateur, le coprésident de la campagne financière, Don Bélanger, a rappelé que celui-ci a excellé au hockey dans sa jeunesse. Monsieur Daigle a en effet évolué avec brio au niveau junior majeur avec les Éperviers de Sorel, se frottant notamment au redoutable Guy Lafleur, à Yvon Lambert, André Savard et bien d'autres qui ont eu une belle carrière dans la ligue nationale. Il a été coéquipier de l'excellent gardien de but Daniel Bouchard et du robuste Dave Schultz. En 1970, il fut repêché par les Flyers de Philadelphie. Seulement 13 jeunes de la Ligue junior majeure du Québec furent repêchés cette année-là. Il était promis à une belle carrière professionnelle, mais un accident a empêché que ce rêve se réalise.

Monsieur Daigle est par la suite devenu un homme d'affaires habile et audacieux. Il a repris très jeune la direction de l'entreprise familiale en compagnie de son frère, pour la développer et la diversifier sous la raison sociale Clarence Daigle et Fils. Sous sa direction, l'entreprise qui œuvrait dans le domaine de la construction et des travaux publics a atteint des sommets dans les années 2000, avec plus d'une centaine d'employés à temps plein.

Monsieur Daigle et son épouse Louise sont les parents de trois enfants, France, Pierre et Marc et les grands-parents de quatre petits-enfants, Élise, Isabelle, Ève et Chloé.

Encore une chance de contribuer à la campagne

La campagne financière pour l'amphithéâtre communautaire d'Edmundston a amassé à ce jour une somme de 2,9 millions de dollars. La souscription se poursuit. « Plusieurs personnes et entreprises n'ont pas encore eu l'occasion de contribuer à la campagne financière. Elles sont invitées à le faire dans les prochaines semaines, pour prendre fièrement leur place dans ce grand projet communautaire qui nous rassemble », de conclure Don Bélanger.

-30-

Renseignements :

Caroline Pagé, directrice de la campagne financière majeure

Téléphone : (506) 739-4637

info.amphitheatre@gmail.ca